

# ASVÖ Blitzschach Landesmeisterschaft 2011

Die erstmals offen ausgetragene Blitzschachlandesmeisterschaft des ASVÖ-Wien wurde im Schachhaus des Wiener Schachverbandes gespielt.

46 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus 5 Nationen waren vertreten. Besonders erfreulich für den Breitensport war die Teilnahme vieler Jugendlicher, Damen und einiger Senioren.

Doch auch der Spitzensport kam nicht zu kurz. Mit **Großmeister Balogh Csaba** aus Ungarn war einer der TOP-100 Schachsportler der Welt dabei. Er gewann auch klar die allgemeine Klasse.

Zum Ergebnis:

ASVÖ-Wien Blitzlandesmeister 2011 wurde **CM Peter Sadilek** vom Schachklub **Tschaturanga**. Mit 11 Punkten aus 15 Partien lag er deutlich vor **FM Joachim Wallner (Husek)** und **Peter Hofbauer (Donaustadt)**.



Die allgemeine Klasse wurde von den ungarischen Schachfreunden beherrscht.

**GM Baloth Csaba** (13,5 Punkte) gewinnt vor **GM Horvath Adam** (12,5) und **GM Czebe Attila** (11,5).

Für die teilnehmenden Mädchen gab es eine eigene Vereinsmannschaftswertung. Dabei gewinnt **Tschaturanga** mit **Hapala Lisa**, **Tarmasin Laura** und **Busuioc Alexandra**





vor dem Vorjahresmeister  
SCDonaustadt mit Wu Min, Konecny  
Sophie und Weingartner Veronika.

Bester Spieler unter 2000 ELO wurde  
Ludwig Komarek. Bester Senior  
Kusturica Abid. Bester Jugendlicher  
in der U18 Wertung wurde der erst  
12jährige Lukas M. Schwab. Mit einer  
ELO-Leistung von über 2000 konnte er  
zahlreiche höher eingeschätzte Spieler  
hinter sich lassen.

Der **Schachclub Donaustadt** nutzte die  
Veranstaltung den Clubblitzmeister des  
Vereins für das Jahr 2011 zu küren. **Hofbauer  
Peter, Gettler Daniel, Mag. Kay Hansen und  
Ludwig Komarek** waren die besten.

Die Veranstaltung hat gezeigt, dass es sich  
bewährt wenn Kräfte gebündelt werden. Die  
beiden ASVÖ-Wien Vereine Tschaturanga und



Donaustadt haben gut  
zusammengearbeitet. **IS Ing. Gregor  
Neff** als Hauptschiedsrichter und  
**ÖM Mag. (FH) René Schwab** als



Organisator vernetzen auch ASVÖ(stellte tolle  
Preise zu Verfügung) und WSV (stellte das  
Verbandshaus zu Verfügung) gut.



Ein wundervoller Schachtag mit vielen frohen Gesichtern und wertvollen Erfahrungen aus  
345 Schachpartien motiviert schon jetzt auch für 2012 eine ähnliche Veranstaltung zu planen.

Bericht: René Schwab – Vizepräsident des WSV, ASVÖ-Wien Schach-Landesfachwart  
Alle Detailergebnisse unter [www.chess-results.com](http://www.chess-results.com).